

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 29. August 2016

---

## Letzte Paten für Hundekottütenspender gesucht

Die in diesem Frühjahr begonnene ehrenamtliche Patenamtsübernahme für die Hundekottütenspender im Stadtgebiet kann als großer Erfolg verbucht werden. "Ich freue mich persönlich sehr, dass sich für die 34 Hundekottütenspender bereits 26 ehrenamtliche Helfer für eine Patenschaft gefunden haben.

Diesen Paten gilt mein besonderer Dank, da mit Übernahme dieses Ehrenamtes sehr viel für die Sauberkeit in unserer Stadt getan wird und viele Ärgernisse mit nicht ordnungsgerecht entsorgten Hundekot von vornherein erst überhaupt nicht entstehen." zeigt sich Bürgermeister Daniel Tybussek zufrieden.

Die Paten bestücken die Hundekottüten, die sie von der Stadt erhalten. Für folgende Plätze werden noch Paten gesucht (auf der Karte rot markiert):

- Zwei Tütenspender im Industriegebiet
- Drei Tütenspender im Bereich Mainfähre / Altstadt
- Ein Tütenspender Dietrich-Bonhoeffer Gemeinde
- Ein Tütenspender Seerosenweiher
- Ein Tütenspender Alter Friedhof

Interessierte Paten und solche, die es werden wollen, wenden sich bitte an Frau Laura Ullrich bei der Stadtverwaltung unter 06108 – 601 506 oder per Mail [sicherheit-ordnung-verkehr@stadt-muehlheim.de](mailto:sicherheit-ordnung-verkehr@stadt-muehlheim.de).

Die Aufstellung der Hundekottütenspender, für die bereits Paten gefunden wurde, ist ab Mitte September vorgesehen. Dabei werden auch Müllbehälter an den Standorten platziert.